

【校報】

白壁

【学校教育目標】夢に向かって命を輝かせる子の育成

《「夢」つよい子・「和」やさしい子・「命」感じる子》

《かしく》《やさしく》《たくましく》

「赤い屋根と白い壁の学校」

令和7年（2025年）5月1日（木）発行 [No.2]

長浜市立長浜北小学校 TEL 62-1375 FAX 63-9926



令和7年度の1学期は、4月8日（火）に始まりました。桜の花が満開の中、119名の新1年生を迎え
ての入学式からのスタートとなりました。

その準備のために、4月7日（月）には、新6年生が登校し、式場や教室の環境整備に尽力してくれま
した。当日はあいにくの雨模様でしたが、子どもたちはそんな天候をものともせず、1年生が安心して登
校できるようにと、一つ一つの作業に心を込めて取り組んでくれました。教室は温かみのある装飾で彩ら
れ、体育館の式場準備も手際よく進みました。6年生の責任感ある働きぶりに、職員の間でも称賛の声
が多く聞かれました。

入学式当日、1年生は6年生に手を引かれて入場しました。不安と期待が入り混じった表情の中にも、
緊張しながら精一杯返事をする姿が見られ、これから始まる学校生活への意気込みが感じられました。6
年生からの歓迎の言葉は、新たな一歩を踏み出す1年生にとって、大きな励ましとなりました。

春の穏やかな季節の中で、子どもたちは新しい学級・新
しい仲間との生活に慣れ始め、それぞれの「夢」に向かっ
て歩み出しています。また、互いを認め合い、支え合う
「和」の心を育みながら、日々の学校生活を送っていま
す。今後も、子どもたちが自らの「命」を大切にしまし
ながら、心豊かに成長していけるよう、教職員一同、力を尽く
してまいります。保護者の皆様、地域の皆様におかれまし
ても、引き続きご支援とご協力を賜りますよう、お願い申
上げます。



4月の学校の様子



↑6年生による入学式前日準備



↑6年生による入学式前日準備



↑着任式（8名の先生をお迎えしました）



↑入学式・1年生の入場



↑1年生はじめての給食準備



↑1年生下校の様子

5月以降の主な行事予定

*現時点での予定ですので、今後変更等することもあります。
予めご了承ください。

5月 1日(木) 全校朝会① 家庭訪問(希望制)
 5月 2日(金) 家庭訪問(希望制)
 5月 3日(土) 憲法記念日
 5月 4日(日) みどりの日
 5月 5日(月) こどもの日
 5月 6日(火) 振替休日
 5月 7日(水) 町探検 十里方面(2年)
 5月 8日(木)~5月9日(金) 修学旅行(6年)
 5月12日(月) 委員会
 5月13日(火) 3年町探検(相撲方面)
 内科検診(3年)
 5月14日(水) 学習参観⑤・引き渡し訓練
 5月15日(木) 歯科検診(3年・5年・なかよし)
 5月16日(金) 読み聞かせ 心臓検診(1年・4年)
 5月19日(月) 新体力テスト クラブ活動
 5月20日(火) 新体力テスト 内科検診(1年)
 5月22日(木) 水道企業団(4年)
 5月23日(金) 町探検八幡中山方面(2年)
 内科検診5年
 5月26日(月) プール掃除(6年) 3年町探検十里方面
 5月27日(火) 内科検診(4年)
 5月28日(水) 内科検診(3年)
 5月29日(木) 歯科検診(1年・5年)
 3年ホールの子 読み聞かせ
 6月 2日(月) 全校朝会 委員会
 6月 4日(水) 大井川ウォーク(4年) 予備日5日
 6月 9日(月) 3年町探検 黒壁方面 クラブ活動
 6月12日(木) 読み聞かせ 歯科検診(2年・6年)
 予備日:市陸上記録会
 6月16日(月) プール開き クラブ
 6月17日(火) なかよし合同交流会

6月26日(木) 読み聞かせ
 6月30日(月) 短縮日課開始(~11日まで) 委員会
 7月 1日(火) びわこの日清掃活動
 7月 2日(水) 町別児童会
 7月 7日(月) クラブ(4・5・6年)
 7月15日(火) | 16日(水) | 17日(木)
 1学期末個別懇談会
 7月18日(金) 第1学期終業式
 7月19日(土)~8月31日(日) 夏季休業

家庭学習週間【5月19日(月)~23日(金)】にあたって

本校では、年間5回「家庭学習週間」に取り組んでいます。これは、家庭での学びを通して、子どもたちの「自ら学ぶ力」を育てていくことを大切に考えているからです。家庭での学習は、学校で学んだことをふりかえり、理解を深める大切な時間です。また、「わからないことがわかった」「できるようになった」という体験を重ねることが、子どもたちの自信や意欲へとつながっていきます。お忙しい日々とは存じますが、この期間は特に、お子さんの学びに目を向けていただき、「今日の宿題、がんばってるね」「その考え方、おもしろいね」といった温かい声かけをしていただければと思います。学校・家庭が共に子どもたちの成長を支えていく「家庭学習週間」。保護者の皆さまのご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

1年生を迎える会 ~歌と笑顔でようこそ1年生!~



先日、「1年生を迎える会」を行いました。会の計画や準備を担当した3年生が、クイズやプレゼントづくりなどに一生懸命取り組み、たくましい姿を見せてくれました。当日は2年生も参加し、みんなで1年生をあたたかく迎えました。2・3年生が歌ったかわいらしい歌声は、会場に元気を届けてくれました。1年生には、心のこもったメダルと朝顔の種がプレゼントされ、笑顔があふれていました。子どもたちの優しさで成長を感じる、心あたたまる時間となりました。これからの学校生活が、1年生にとって楽しいものとなるよう、みんなで見守っていきます。



引き渡し訓練の実施について 先日、長浜市内で熊の出没が報道され、大きな騒ぎとなりました。自然災害や不審者の出現など、子どもたちの安全を脅かす出来事は、いつ、どこで起こるかわかりません。こうしたニュースを受け、非常時への備えの重要性を、改めて感じているところです。本校では、かねてより計画しておりました「引き渡し訓練」を、5月14日(水)に実施いたします。この訓練は、緊急時に保護者の皆さまと迅速に連携し、子どもたちの安全を守ることを目的とした大切な取り組みです。ご多忙の折とは存じますが、訓練の趣旨をご理解のうえ、ご協力くださいますようお願いいたします。